



ようちえんつうしん



令和7年7月9日

第5号

総社市立神在幼稚園

7月に入り、暑さも一層厳しくなってきました。子どもたちは園庭で水鉄砲やプールなどの水遊びをしたり、小学校のプールで顔付けをしたり、泳ごうとしたりと大はしゃぎです。一人一人が自分のペースで水に親しみ、楽しむことを大切にしたいと思っています。毎日暑さに負けず過ごしていますが、疲れが出やすい時期かと思えます。ご家庭でもしっかり休息をとるようにご協力をよろしくお願いします。

キャッチフレーズ 『えがおいっぱい やるきいっぱい ともだちだいすき 神在っ子』

6/30 いかだづくり(小学生との交流)

日頃から交流を重ねている一年生と一緒にプールで遊ぶいかだを作ることになりました。当日までに園児たちも一年生もたくさんのペットボトルを集め、当日を楽しみにしていました。

「どないいかだを作りたい?」



一年生と思いを話しながら、いかだを作っていきます



みんなで力を合わせて作り、2つのいかだが完成しました。小学校のプールに浮かべて遊ぶことが今から楽しみです。

7/4 いかだで遊ぼう

いよいよ小学校プールにいかだを浮かべて遊ぶ日になりました。一年生といかだと一緒に運ぶ約束をしていたので、子どもたちは朝からわくわくしながら、一年生が来るのを待っていました。



みんなで小学校のプールまで運ぼう
「わっしょい わっしょい」

はじめに一年生と流れるプールに挑戦 うまく流れるかな...



次に一年生ができること(顔付け、バタ足、だるま浮き、ビート板を使って...)を見せてくれました。「一年生になったらこんなことができるんだ」や「どうやったらできるのかな」など、たくさんの刺激をもらっています。

待ちに待っていたいかだ乗り



何人乗れるかな?



一年生と一緒に遊んだプールは特別に楽しかったようでした。